
Depois de quase 12 anos de atraso, a entrega do 
Contorno VIário da Grande Florianópolis vai demorar 
mais um pouco. Pelo que tudo indica, vai atrasar mais 
uma semana, sendo entregue no dia 9 de agosto, para 
garantir a presença do presidente Lula na cerimônia, em 
sua primeira vinda ao Estado desde que foi eleito para o 
terceiro mandato. Ou seja, o atraso não será motivado 
pela necessidade de ajustes na obra, embora ela precise 
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Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Os nomes de Jorginho Mello (PL) e Topázio Neto 
(PSD) estão cada vez mais relacionados e, 
consequentemente, seus partidos também. Depois 

de muita especulação, mas sem nenhuma surpresa, 
Maryanne Mattos (PL) foi anunciada como a vice que irá 
compor a chapa com Topázio para a sua candidatura à 
reeleição na Capital. 

Até então, vários outros nomes foram cogitados, 
como do ex-deputado Bruno Souza (PL), a vereadora 
Manu Vieira (PL), do vereador Gabrielzinho (PL), que 
infelizmente veio a falecer no início do mês, e do 
empresário Celso Furtado de Mendonça, que seria o novo 
nome na política. Mas Maryanne teria vencido a disputa 
pela confiança que Jorginho e o partido têm nela, até 
mesmo por todo tempo que ela já está na sigla.

E para selar “com sangue” essa parceria, Filipe Mello, 
filho do governador, será o coordenador da campanha de 
Topázio, garantindo o espaço do PL na futura gestão.

Filipe, já se sabe, é articulador político informal do 
governo e braço direito do pai. Jorginho, por sua vez, 
quer garantir que sua sigla esteja atuante nas principais 
cidades do estado. Prova disto foi a migração de tantos 
nomes de peso para o PL e a participação ativa do 
governador na formação das maiores chapas para as 
próximas eleições.

Aliás, foi essa estratégia que frustrou os planos de 
Gean Loureiro, fazendo com que ele passasse para o lado 
de Dário Berger (PMDB). Gean foi preterido e preferiu 
mudar de lado a ter que ficar nos bastidores de Topázio 
e Jorginho. 

Jorginho anuncia nome de vice na Capital

Contorno Viário

Sem registros
Nas convenções realizadas no último sábado, 20, na 

Assembleia Legislativa de Santa Catarina, União Brasil e 
PSDB de Florianópolis confirmaram a chapa Dário Berger e 
Maria Claudia Goulart para a disputa à Prefeitura da Capital 
nas eleições municipais de 2024, mesmo sem apoio dos 
parlamentares do União Brasil. 

Prova disto é que, quando convidados para tirar foto ao 
lado de Gean e Dário, vereadores e deputados do partido 
recusaram-se. 

Criciúma
O deputado federal e pré-candidato a prefeito de Criciúma, Ricardo Guidi, é o novo presidente do Partido 

Liberal (PL) na cidade. Até então, a sigla estava sob comando da deputada federal Júlia Zanatta, que passa as 
funções à Guidi. Segundo Guidi, a intenção é fortalecer o time e fazer com que o PL continue sendo referência na 
cidade.

Foto: Agencia Brasil
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Prêmio Líderes 2024
O LIDE Santa Catarina anunciou o Prêmio Líderes 2024, 

que acontecerá em 6 de novembro na Alameda Casa 
Rosa, em Florianópolis. As inscrições abrem em setembro. 
Este ano, o evento celebrará o centenário da Electro Aço 
Altona, pioneira na indústria de fundição de aço no Brasil, 
e introduzirá a categoria “Liderança no Cooperativismo”. 
A cerimônia reunirá autoridades, entidades regionais e 
a imprensa especializada, destacando a importância do 
empreendedorismo e da liderança em Santa Catarina.

Rodovias
A Fiesc realizou nesta segunda-feira, 22, uma reunião com a secretaria nacional de transporte rodoviário do Ministério 

dos Transportes. O assunto foram as obras previstas na readaptação dos contratos de concessão das BRs 101 e 116. 
Durante a reunião, o secretário de Infraestrutura de SC, Jerry Comper, falou sobre a situação atual e as perspectivas do 
programa do governo de SC para a recuperação de rodovias estaduais, o Estrada Boa. O evento trouxe ainda a participação 
do gerente regional substituto da Antaq, Lucas Sampaio Ataliba. Ele apresenta as perspectivas para a operação dos portos 
catarinenses. 

Convenção
A convenção do Partido Liberal de São José está marcada para esta quarta-feira, 24. O evento deve contar com a 

presença do governador Jorginho Mello, de lideranças do PL e dos partidos aliados, para a homologação do nome da pré-
candidata Adeliana Dal Pont para concorrer à Prefeitura Municipal e da relação dos candidatos a vereador.


